	BASIS OF ACOUSTIC DESIGN

The basis of acoustic design is described in ITB Documents Volume I, Section 5.

Equipment maximum noise level requirement will be according to OSHA recommendation in function of personnel time exposition defined in equipment operating manual.

The expected basis limit for broad and continuous noise shall be 85 dB(A) at 1 m for each piece of equipment, such equipment being isolated and all other equipments stopped, excepted for the following equipment for which this limit will be 90 dB(A):

· Reciprocating compressor

· Pellet Dryer

· Screens

· Extruder

· Roots blower.

1.1 Equipment Noise Reduction Measures
For achieving the necessary noise protection, part of the equipment has to be provided with noise reduction devices, mainly furnished by the equipment supplier.

As far as it is necessary for the satisfaction of the aforementioned requirements, the following noise reduction measures will be provided:

1.1.1 Turbo Machinery, Compressors

Installation of compressor train inside of a noise attenuated shelter or machine house with a noise attenuated ventilation system. Inside of the compressor shelter or machine house noise level above 85 dB(A) can be expected and it will be marked as a restricted area, where the workers have to worn personnel ear protection.

1.1.2 Pumps and Drivers

Normally, the sound emission of the motors exceeds the radiation of the pumps. Therefore, large motors are to be fitted with low-noise cooling fans or noise hoods.
Additionally sound insulation shall be foreseen for part of the connected piping.

1.1.3 Blower

Acoustic insulation for casing and connected piping shall be foreseen.
If necessary the blower shall be installed in noise hoods or noise attenuated shelter.

1.1.4 Extruder

It is necessary to install the extruder inside a machine house with a noise attenuated ventilation system. 

1.1.5 Pellet Dryer/ Screens

Acoustic insulation for the casing shall be foreseen.
If necessary the pellet dryer and screens shall be installed inside a machine house or noise attenuated shelter.

1.1.6 Control Valves, Piping


The noise radiation of control valves depends on the flow rate, expansion ratio, temperature and medium. The main part of the sound is generated in the valve and will be radiated by the pipes.

To reduce the noise different types of low noise valves and grill plates will be foreseen. For gas and steam service, special-design low-noise valves (preferred) or in-line silencer may be used. For liquid flows, select valves that will prevent cavitation, erosion, and vibration. For economical reasons variations of the sequence are possible.


	ОСНОВЫ АКУСТИЧЕСКОГО РАСЧЕТА

Основы акустического расчета описаны в документах приглашения к участию в тендере, том I, секция 5.

Требования к максимальному уровню шума согласно  рекомендациям Закона о технике безопасности и гигиене труда будут зависеть от определенного в инструкции по эксплуатации оборудования времени воздействия на персонал.

Ожидаемый базовый уровень открытого и постоянного шума будет 85 дБ(А) в 1м от каждой установки, каждая такая установка изолирована, а все остальное оборудование остановлено, за исключением следующего оборудования, для которого этот уровень будет составлять 90 дБ(А):

· поршневой компрессор

· сушилка для гранулированного катализатора

· вибросито
· экструзионный пресс

· воздуходувка Рутса

6.1 Меры по уменьшению шумности оборудования

Чтобы получить необходимую защиту от шума, часть оборудования должна быть  снабжена устройствами по снижению шума, обычно предоставляемыми поставщиком оборудования. 

Чтобы  удовлетворить вышеупомянутые требования, будут приняты следующие меры по уменьшению шума:

6.1.1
Турбины, компрессоры

Установка компрессора в звукозащитный контейнер или  машинный зал с уменьшающей шум системой вентиляции. Внутри компрессорного контейнера или в машинном зале уровень шума может превышать 85 дБ(А), и это будет отмечено как запретная зона, где рабочие должны носить специальную защиту для ушей.

6.1.2 Насосы и генераторы

В норме звук, издаваемый моторами,  громче звука, который исходит от насосов. Вследствие  этого, большие моторы подлежат оснащению  малошумными  охлаждающими вентиляторами или противошумовыми чехлами.  

Дополнительная шумовая изоляция будет предусмотрена  для  части подключенного трубопровода.

6.1.3
Воздуходувка

Будет предусмотрена акустическая изоляция для  обсадных труб и подключенного трубопровода. В случае необходимости воздуходувка  будет установлена в шумозащитных чехлах или в уменьшающих  шум контейнерах.

6.1.4 Экструзионный пресс

Экструзионный пресс необходимо устанавливать  в машинном зале с уменьшающей шум вентиляционной системой.

6.1.5 Сушилки для гранулированного катализатора / вибросита

Будет предусмотрена акустическая изоляция для обсадных труб. В случае необходимости сушилки для гранулированного катализатора и вибросита будут установлены в машинном зале или в  уменьшающих шум контейнерах.

6.1.6 
Регулирующие клапаны, трубопровод

Уровень шума, исходящего от  регулирующих клапанов, зависит от  скорости потока, степени расширения, температуры и среды. Основной звук  генерируется  в клапане, а излучается трубами.

Чтобы уменьшить шум, будут предусмотрены  различные типы  малошумных клапанов и решеток. Для газовой и паровой служб будут использоваться специально разработанные малошумные клапаны (предпочтительно) или  встроенный глушитель. Для потоков жидкости выбирайте клапаны, которые предотвращают  кавитацию,  разрушение и вибрацию. По экономическим причинам возможны вариации последовательности. 


